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Pr®sents : M. de Boisanger Arnaud, Mme Hardy Franoise, Mme Girard Danielle, Mme Jestin M®lanie, M. Al-
leaume Jean-Paul, M. Toutain Patrick, M. Fonseca Manuel, M. Car® Franois, M. Osternaud Geoffrey, M. Ch®ron 
Daniel, M. Maisons Alexandre et M. Merlet Philippe. 

Absents : Mme Pinsel M®line (pouvoir ¨ M. Toutain Patrick), M Palat Laurent   

Secr®taire de s®ance d®sign® : M. Merlet Philippe 

D®lib®ration pour autoriser M. le maire ¨ proc®der aux remplacements de personnel indisponible ; 
 
M. le Maire demande au conseil municipal de lôautoriser ¨ pourvoir aux absences du personnel communal (arr°ts 
maladie etcé) durant tout le mandat. 
Mme Jestin : ç Il faudrait quôil y ait des modes op®ratoires surtout pour les postes ¨ la cantine è. 
M. Fonseca :  valide la remarque dans le souci du respect des proc®dures. 
 
M le Maire : les proc®dures existent, les personnels en sont inform®s ¨ leur prise de fonction et un suivi est effectu®. 
Mais on doit aussi faire confiance aux personnels ; Cependant nous rencontrons une r®elle difficult® dans le recrute-
ment, compte tenu des cr®neaux horaire dôemploi propos®s.  
 
Le conseil municipal accepte ¨ Lôunanimit®. 
M le Maire en profite pour remercier M. Ch®ron et Mme Girard pour leur aide quotidienne aux lavages des mains 
avant les repas pour les enfants. 

Num®rotation voirie (rue du camp) ; 
 
M le Maire : Nous avons reu un courrier demandant une num®rotation du parc photovoltaµque dans le cadre du 
d®ploiement de la fibre optique, rue du camp. 
Le conseil municipal ¨ lôunanimit® d®cide la num®rotation suivante : 1 lieu-dit le camp. 
 
Indemnit®s conseil tr®sori¯re ; 

 
M le Maire : Le 25 ao¾t nous avons reu une lettre comme chaque ann®e concernant les indemnit®s demand®es par 
la tr®sori¯re pour ses conseils apport®s aux communes. Montant : 484 ú 
Dans le projet de loi de finances il ®tait pr®vu de rendre cette indemnit® obligatoire mais un arr°t® du 20 ao¾t 2020 a 
abrog® ces indemnit®s. M le Maire demande dôappliquer la loi et donc de ne pr®voir aucune indemnit®. 
 
Vote : 1 abstention : M. Fons®ca 
Le refus dôindemnisation est valid® par le conseil municipal ¨ la majorit®. 

 
Informations et questions diverses 

 
M. le Maire : 
-  Lundi 14 septembre au matin sur le parking des cars de lô®cole de Maillebois, un incident sôest produit avec 
un v®hicule mal gar® qui a heurt® une poussette. Il y a eu plus de peur que de mal. 

Cependant, un mail a ®t® envoy® ¨ lôensemble des parents afin que soient respect®es les restrictions de station-
nement devant lô®cole. 

 
Compliment pour les fleurs au sein de la commune. 
Mme Hardy remercie les employ®s communaux. 
 

Point sur les subventions pour lôam®nagement de la friche ¨ Bl®vy.  Pour lôam®nagement du parc, il ne restera ¨ 
la charge de la commune que 98 000ú, soit environ 30 % du montant initial. 

 
M. le Maire donne la parole ¨ M. Merlet pour un point sur les am®nagements. 

Apr¯s concertation avec M Boucher, architecte paysagiste de lôagglo, avec lequel nous avons ®tudi® la fai-
sabilit® de mise en place de certains am®nagements demand®s, il ressort que cela tiendra dans notre 
enveloppe budg®taire de base et que les subventions suppl®mentaires obtenues permettront de valider 
ces am®nagements : 

 



Les voici d®taill®s : deux tables de pique-nique, structure bois et m®tal galvanis®, une balanoire structure galvanis®e, une ba-
lancelle structure galvanis®e, des bancs et un boulodrome.  
En revanche, pour entrer dans le budget, une rang®e dôarbres a d¾ °tre supprim®e et quelques all®es r®tr®cies en largeur. Pour 
autant, toutes nos demandes sont honor®es. 
Concernant le lavoir dont la couverture nô®tait pas comprise dans le projet puisque, seul le d®samiantage ®tait pr®vu, il ressort 
que lôagglo va essayer de prendre en charge toutes les formalit®s administratives de remise en ®tat dans le cadre du permis 
dôam®nager. 
M. Ch®ron : ne serait-il pas possible de faire une porte ¨ lôarri¯re du lavoir pour acc®der ¨ celui-ci depuis le parc. 
M. Merlet : cela pourra °tre abord® avec M Boucher mais, attention ¨ la s®curit®, car il sera n®cessaire de faire des marches ¨ 
cause du d®nivel®. De plus, un financement suppl®mentaire sera n®cessaire. 
M. Toutain : quelles sont les ®tapes suivantes, y aura-t-il une d®lib®ration du conseil sur les travaux et une analyse de la com-
mission travaux. 
M. le maire : non il nôy aura pas de d®lib®ration, il faut que lôarchitecte des b©timents de France valide le projet dôam®nage-
ment. 
M Merlet : nous avons obtenu satisfaction sur nos demandes et maintenant le temps presse ; il faut valider le cahier des          
charges et consulter les entreprises, côest une question de temps et de financement. 
 
M. le Maire : nous avons reu le courrier dôun notaire concernant la vente dôune parcelle de 0.28 ha ¨ Chenevi¯res, route    
de la Chapelle. Cette parcelle est plant®e de peupliers. On nous propose de lôacheter pour une somme comprise entre 2000ú et 
3000 ú. 
 M Fons®ca trouve ®tonnant cette offre de vente qui pourrait faire suite ¨ la demande dôabattage des peupliers malades. 

M. Fons®ca : 
Merci pour le nettoyage du parking route de Brezolles. A-t-on des retours sur la participation citoyenne avec la gendarmerie  
M le Maire : non pas r®cemment mais la formule actuelle nôa pas connu le succ¯s esp®r®. 
 
M. Osternaud : 
A-t-on des informations sur le suivi des actions de la commission s®curit® routi¯re. 
M. le Maire : le sous-pr®fet est favorable ¨ lôinstallation de STOP. M. Merlet doit prendre contact avec la subdivision de Ch©-
teauneuf. 
 
M. Merlet : 
A-t-on des nouvelles de la mise en service du relais FREE. Il semble que les habitants de Bl®vy aient ¨ pr®sent une bonne r®-
ception. 
M le Maire : le relais semble en service mais des tests doivent encore °tre effectu®s pour sôassurer que le relais fonctionne pour 
tous les op®rateurs 
Lôarriv®e du camion PIZZA sur la place de lô®glise est une excellente prestation. 
Dans les ann®es futures, il faudrait ®tudier lô®clairage dans nos hameaux ; certes cela pourrait engendrer un co¾t financier mais 
il faut aussi prendre en compte la s®curit®. 
Journ®es Europ®ennes du patrimoine, lô®glise de Bl®vy sera visitable samedi et dimanche de 10h¨ 12h et de 14h¨ 18h00. Res-
pect des gestes barri¯res. 
La visite des ®glises pr®vues le 10 octobre est annul®e : cause COVID 19. 
Je demande aux habitants de faire attention aux stationnements g°nants de leurs v®hicules et de ne pas laisser leurs poubelles en 
bordure de voirie et ®viter de laisser des sacs poubelles les lundis matin en bordure de route. 
Je demande ®galement aux habitants de tailler leurs haies en bordure de route.  
La premi¯re permanence en mairie de Bl®vy aura lieu samedi 19 septembre de 9h30 ¨ 12h00. 
Prochaine le 21 novembre m°me horaires. Ces informations sont sur le site de la commune.. 
 
M. Maisons : 
La circulation est de plus en plus difficile Chemin des Tilleuls ¨ Chennevi¯res. Il faudrait que les riverains taillent leurs haies et 
arbres. 
M. le Maire : nous irons sur place avec Mme Hardy. 
 
Mme Girard : 
Attention aux poubelles il faut les rentrer chez soit apr¯s passage des ®boueurs. 
Il faudrait que les habitants nettoient leurs trottoirs et ®laguent leurs haies. 
 
 

**************************************** 
 

APE HALLOWEEN 
 
 

Les enfants d®ambulerons affreusement d®guis®s dans les rues de Bl®vy, le samedi 17 octobre, ¨ partir de 15h30, et viendront, 
comme le veut la coutume, frapper aux portes des habitants par petits groupes, pour r®colter quelques friandises. 
Rendez-vous ¨ 15h30 ¨ lô®cole de Bl®vy pour le d®part du d®fil®. 
Compte tenu de la situation sanitaire, il nôy aura aucun regroupement festif collectif organis® par lôAPE, suite au d®fil®. 
 
 


